



## Elizabeth Peña Jáuregui

### Semblanza

Elizabeth C. Peña Jáuregui actualmente encabeza los trabajos de PROMTEL en materia de Promoción de Inversiones y Desarrollo. Asimismo, en noviembre de 2016, fue nombrada Secretaria del Consejo de Administración del Organismo.

Cuenta con más de 14 años de experiencia en los sectores de telecomunicaciones y radiodifusión, egresada por excelencia académica de la licenciatura en Derecho de la Universidad del Valle de México, actualmente cursa la Maestría en Gestión Pública Aplicada en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey; tiene Certificaciones Ejecutivas por el Massachusetts Institute of Technology en Estrategia e Innovación y Administración y Liderazgo, asimismo ha realizado diversos cursos en Redes, Espectro radioeléctrico, Servicios de Telecomunicaciones y Radiodifusión, Transparencia y Acceso a la Información Pública y Dirección de Proyectos, por el Project Management Institute, Inc.

Durante su desempeño profesional ha acuñado amplia experiencia en el sector de telecomunicaciones, donde ha trabajado en el sector privado CANITEC, Cuevas y Puente, S.C., AT&T/Alestra y Grupo Carso. Asimismo, cuenta con amplia experiencia en la Administración Pública Federal, en donde ha sido Subdirectora de Planeación de Desarrollo Regulatorio, y después Directora de Radio en la extinta Comisión Federal de Telecomunicaciones. Posteriormente, en el Instituto Federal de Telecomunicaciones se desempeñó como Directora General responsable de Oficina de Comisionado.

Por su experiencia en el ámbito internacional de telecomunicaciones fue nombrada Coordinadora Nacional de la XX Reunión del Comité Consultivo Permanente II/Radiocomunicaciones-Radiodifusión



de la Comisión Interamericana de Telecomunicaciones (CITEL), asimismo participo en representación de México, en el Consejo de la UIT, en Conferencias de Plenipotenciarios de la UIT (2010 y 2014), la Conferencia Mundial de Radiocomunicaciones (CMR-12 y CMR-15), la Conferencia Mundial de Telecomunicaciones (CMTI-12), la Reunión Preparatoria de la Conferencia de Radiocomunicaciones (RPC 2015), el Congreso Mundial de Telefonía Móvil, el Programa Ministerial GSMA y el Grupo de Expertos del Regamento Internacional de Telecomunicaciones. Asimismo colaboró como Relatora en la Mesa de Trabajo Sectorial de Radio y Televisión para el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018. Ha realizado diversas publicaciones en materia de telecomunicaciones internacionales y del sector de radiodifusión.